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ŘŜŎŜƳōŜǊ нлнн                           !{± bƛŜǳǿǎ 

2 

 

 



!ǊƴƘŜƳǎŎƘŜ 

{ŎƘŀŀƪǾŜǊŜŜƴƛƎƛƴƎ 

hǇƎŜǊƛŎƘǘΥ ом ƻƪǘƻōŜǊ муфм 

/ƭǳōŀǾƻƴŘΥ ŘƻƴŘŜǊŘŀƎ 

[ƻŎŀǝŜΥ  

5ŀƎōŜǎǘŜŘƛƴƎ IŜǘ tƭŜƛƧǿŜǊƪ 

±ƭŀƳƻǾŜƴ нн-нп 

сунс ¢b   !ǊƴƘŜƳ 

{ŜŎǊŜǘŀǊƛǎΥ wǳǳŘ ²ƛƭƭŜ 

[ŀŀƴ Ǿŀƴ YƭŀǊŜƴōŜŜƪ тп 

ǘŜƭΥ лнс-осмрлло 

ǊΦǿƛƭƭŜϪǇƭŀƴŜǘΦƴƭ 

IƻƳŜǇŀƎŜ !{±Υ 

ƘǧǇǎΥκκǿǿǿΦŀǎǾ-ǎŎƘŀƪŜƴΦƴƭ 

!{±-bƛŜǳǿǎ ǊŜŘŀŎǝŜ 

¢ƻƳ .ǳǎΣ tŜǘŜǊ Ǿŀƴ 5ŜǳǊπ
ǎŜƴΣ ¢ƘŜƻ Ǿŀƴ [ƻǘǊƛƴƎŜƴ 

YƻǇƛƧΥ 

ŀǎǾŎƭǳōōƭŀŘϪƎƳŀƛƭΦŎƻƳ 

!ŀƴ Řƛǘ ƴǳƳƳŜǊ ǿŜǊƪǘŜƴ 
ƳŜŜΥ 

9Ǌƛƪ ²ƛƭƭŜΣ bƛŎƻ {ŎƘƻŜƴƳŀπ
ƪŜǊǎΣ YŜŜǎ Ǿŀƴ YŜǳƭŜƴΣ 
wǳǳŘ ²ƛƭƭŜΣ /ŜǎŀǊ 9ƛǎƳŀ Ŝƴ 
ŀƭƭŜ ƎŜƠƴǘŜǊǾƛŜǿŘŜƴ 

±ŀƴ ŘŜ ǊŜŘŀŎǝŜ       п 

±ƻƻǊǿƻƻǊŘ        п 

!ŎǝǾƛǘŜƛǘŜƴ ŘƻƻǊ ŘŜ ƧŀǊŜƴ ƘŜŜƴ    

[ŜŘŜƴƻƴǘǿƛƪƪŜƭƛƴƎ !{±    р 

bƛŜǘ ƪǳƴƴŜƴ ǎŎƘŀƪŜƴ Ŝƴ Řŀƴ ǘƻŎƘ ƭŜǎ ƎŜǾŜƴ    т 

{ŎƘŀŀƪǘǊŀƛƴƛƴƎŜƴ ǾƻƻǊ ǎŜƴƛƻǊŜƴ ōƛƧ !{±   ф 

/ƭǳōƭƻƪŀƭŜƴ мм 

aŀǎǎŀƪŀƳǇŜƴ !{±τ²ŀƎŜƴƛƴƎŜƴ му 

hǇŜƴ ǎŎƘŀŀƪƪŀƳǇƛƻŜƴǎŎƘŀǇ Ǿŀƴ !ǊƴƘŜƳ мф 

нр LƴǘŜǊǾƛŜǿǎ όƻǇ ŀŎƘǘŜǊƴŀŀƳύ нл 

LƴǘŜǊƴŜ ŎƻƳǇŜǝǝŜ уп 

.ŜǎǘǳǳǊǎƭŜŘŜƴ ут 

 

 

 

 

WŀŀǊƎŀƴƎ нтΣ ƧǳōƛƭŜǳƳƴǳƳƳŜǊ 

 ![± с ŦŜōǊǳŀǊƛ нлнл Ŧƻǘƻ  /ŜǎŀǊ 9ƛǎƳŀ 


